

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0041/2020/AN

Antragsteller: DIE LINKE
Antragsdatum: 06.03.2020

Federführung:
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters

Beteiligung:

Betreff:

Grundsatzentscheidung zum Hissen der Tibet-Flagge

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 29. Juli 2020

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	07.05.2020	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	09.07.2020	Ö		
Gemeinderat	23.07.2020	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 07.05.2020

Ergebnis: verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 09.07.2020

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 23.07.2020

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0041/2020/AN

Abbildung des Antrages:

Fraktion DIE LINKE

Sahra Mirow (Fraktionsvorsitzende)

Bernd Zieger

Zara Kiziltas

Mail: gemeinderat@dielinke-hd.de

Tel: 06221-3629562



An

Herrn Oberbürgermeister

Dr. Eckart Würzner

Stadt Heidelberg

Rathaus | 69117 Heidelberg

Mail: 01-Sitzungsdienste@heidelberg.de

Heidelberg, 06.03.2020

Tagesordnungspunkt Gemeinderat: Grundsatzentscheidung zum Hissen der Tibet-Flagge

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen wir gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die Stadt beteiligt sich wieder an der Städteaktion, die jedes Jahr am 10.3. die Fahne Tibets hisst, um wie im vergangenen Jahr gemeinsam mit rund 400 anderen deutschen Kommunen und Kreisen unsere Solidarität zu bezeugen. Hierzu soll eine Grundsatzentscheidung herbeigeführt werden, wie ab 2021 hinsichtlich des Hissens der Tibet-Fahne verfahren wird.

gezeichnet Fraktion DIE LINKE